



ICO 

Hilfswerk
Initiative Christlicher Orient

**LIBANONREISE VON STEFAN MAIER, PROJEKT-KOORDINATOR
DES HILFSWERKS ICO, VON 03. – 12. Februar 2020**



Heizöl ist teuer, weshalb überall nur wenig geheizt wird. In der Schule St. Vinzenz in Baskinta sitzen die Kinder deshalb oft mit Jacken im Unterricht.



Schulschluss im Kindergarten in Baskinta. Dieser soll noch im laufenden Schuljahr mit Hilfe der ICO modernisiert und besser ausgestattet werden.



Nachmittägliche Studierzeit im Internat in Baskinta – die Kinder haben sich in ein kleines Zimmer, wo es etwas wärmer ist, zurückgezogen.



Die Kinder sind mit Eifer bei der Sache. Die ICO unterstützt die Schule, damit auch Kinder aus armen Familien hier eine gute Ausbildung erhalten können.



Schwester Jeanne aus der Zentralafrikanischen Republik unterstützt jene Kinder einzeln, die sich mit Französisch schwer tun.



Besuch in der Schule der Barmherzigen Schwestern in der Ortschaft Zghorta im Nordlibanon, einer armen und vernachlässigten Region des Landes.



Wie überall posieren auch hier die Kinder gerne vor der Kamera, sobald sie diese entdecken...



Die Oberin des Hauses, Sr. Claude Abi Rizk, in einer der Kindergartenklassen. Die jüngsten Kinder liegen ihr sehr am Herzen.



Sr. Claude hofft darauf, dass auch ihre Schule bald in das Unterstützungsprogramm der ICO aufgenommen wird (Schulgeld für bedürftige Kinder).



Eine Unterstützung durch die ICO hat sie aber bereits erhalten: dank Spenden aus Österreich ist die Schulapotheke mittlerweile gut ausgestattet.



Hier können nunmehr kleinere Verletzungen entsprechend verarztet und die Kinder mit den nötigen Medikamenten versorgt werden.



Schule und Internat St. Josef der Barmherzigen Schwestern in Ajeltoun im Libanongebirge. Dieses Haus wird von der ICO tatkräftig unterstützt.



Die internen Kinder (seit einiger Zeit Buben und Mädchen gemischt) stellen sich an, um das Abendessen zu erhalten.



Marie Ghia, die dynamische und aktive Internatsleiterin, ist schon seit längerem eine wichtige Ansprechpartnerin für die ICO bei der Umsetzung der Hilfe.



Im laufenden Schuljahr wird die Schule St. Josef von 452 Schülern besucht, von denen 53 Kinder – wie dieses Mädchen – hier im Internat leben.

This recreation room was equipped with the dedicated support of

ICO association Austria.



Hilfswerk
Initiative Christlicher Orient

28-10-2019



Im vergangenen Herbst war hier im Haus dank der Unterstützung der ICO ein neues Spiel- und Fernsehzimmer für die Kinder des Internats entstanden.



Dieses wird nach der Studierzeit und an den Abenden von den Kindern gerne genutzt, um hier gemeinsam spielend die Zeit zu verbringen.



Dabei geht es immer recht lustig und fröhlich zu – es wird gespielt, gesungen und viel gelacht...



Die schneebedeckten Hänge des Libanongebirges bieten bei gutem Wetter ein prachtvolles Panorama.



Besuch im Kloster und in der Schule der Schwestern vom Guten Hirten in der Ortschaft Hammana im Schufgebirge, südlich der Hauptstadt Beirut.



Diese Schule konnte zur großen Freude der Schwestern gerade neu in das ICO-Unterstützungsprogramm (Schulgeldaktion) aufgenommen werden.



Auch eine von der ICO Ende 2019 finanzierte interaktive Tafel wird seither intensiv im Unterricht genutzt.



Aufgrund der katastrophalen wirtschaftlichen Lage im Land wäre eine solche Anschaffung ohne Unterstützung von außen nicht möglich gewesen.



Auch ein von der ICO finanziertes großes Outdoor-Spielgerät im Pausenhof der Schule wird von den Kindern mit großer Begeisterung genutzt.



Dieses große Spielgerät wird vor allem den Kindern des sonst nur recht dürftig ausgestatteten Kindergartens intensiv und mit großer Freude genützt.



ICO-Projekt Koordinator Stefan Maier mit Kindern des Kindergartens, die nicht nur aus dem Libanon stammen, wie man sehen kann.



Dank der tatkräftigen Unterstützung durch einen Fördererkreis in Deutschland konnte die ICO auch die Schule der Karmeliten in Kobayat unterstützen.



Hier wurde die Einrichtung eines modernen Chemiesaales ermöglicht, was dem Orden aus eigener Kraft nicht möglich gewesen wäre.



Schuldirektor Pater Koubrianos dankt den Spenderinnen und Spendern der ICO, die dieses Projekt ermöglicht haben, sehr herzlich!

HILFE FÜR KINDER – INVESTITION IN DIE ZUKUNFT



Hilfswerk
Initiative Christlicher Orient

Für jeden Beitrag für unsere Projekte zugunsten von Kindern und Jugendlichen im Libanon sind wir sehr dankbar.

Kontoverbindung:

IBAN: AT42 5400 0000 0045 4546

BIC: OBLAAT2L

Verwendungszweck: „Hilfe für Kinder“